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 “Sezione di Senigallia” 
 
 

INTERROGAZIONE SCRITTA A RISPOSTA ORALE 
 

 
All’Assessore allo Sport Riccardo Pizzi  
 
Il sottoscritto consigliere comunale Marcello Liverani 
 
 

Premesso che 
 

- nelle settimane scorse è apparsa sulla stampa online e sui social la segnalazione 
circa un presunto accesso non autorizzato alla palestra Boario da parte di 
ignoti; 

- in tale articolo si fa riferimento ad una “scena impressionante con sporcizia, 
detriti e polvere dovunque” e “transenne spostate, campo da gioco 
impraticabile”; 

- la palestra Boario, e nello specifico la possibilità di presenza di pubblico al suo 
interno, è motivo di discussione sui social, 

 

Tanto premesso, il sottoscritto Consigliere comunale chiede all’Assessore allo Sport 
di: 
 

1) sapere se il Comune era al corrente dell’accesso avvenuto al Boario; 
2) quale sia stata la motivazione che ha reso necessario tale accesso; 
3) in quale situazione si presentava il campo da gioco; 
4) se il pubblico può entrare o meno al Boario. 
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Consigliere comunale Marcello Liverani 
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